

## **Bundesversammlung**

Die gesetzgebenden Räte sind Montag, den 1. März 1965, um 18.15 Uhr, zur 7. Tagung der 37. Legislaturperiode zusammengetreten.

*In den Nationalrat sind neu eingetreten:*

Herr Marcel Beck, Dr. phil., Universitätsprofessor, von Fisibach, in Winterthur, anstelle des verstorbenen Herrn Meier-Ragg;

Herr Achille Borella, Dr. jur., Advokat und Notar, von und in Mendrisio, anstelle des zurückgetretenen Herrn Mario Agostoni.

7909

### **Aus den Verhandlungen des Bundesrates**

(Vom 12. Januar 1965)

Es wurde nach Anhörung der Eidgenössischen Kommission für die Ausfuhr elektrischer Energie der Elektrizitäts-Gesellschaft Laufenburg AG, in Laufenburg, eine Bewilligung (Nr. 263) für die Ausfuhr elektrischer Energie an die Energie-Versorgung Schwaben AG, in Stuttgart, erteilt. Die zur Ausfuhr bewilligte maximale Leistung beträgt 10000 Kilowatt und die jährlich zur Ausfuhr bewilligte maximale Energiemenge 35 Millionen Kilowattstunden. Die Bewilligung ist bis 30. Juni 1969 gültig.

(Vom 17. Februar 1965)

Der Bundesrat hat zur Kenntnis genommen, dass das Griechische Generalkonsulat in Genf in ein Konsulat umgewandelt worden ist. Er hat Herrn Emmanuel Spyridakis das Exequatur als Berufskonsul des Königreiches Griechenland in Genf erteilt, mit Amtsbefugnis über die Kantone Waadt und Genf.

(Vom 19. Februar 1965)

Der Bundesrat hat dem Generalkonsul von Uruguay in Genf, Herrn Pablo Bosch, der zum Berufsgeneralkonsul befördert worden ist, das Exequatur erteilt.

Beim Amt für Strassen- und Flussbau wurden folgende Herren befördert: Ernst Künzli, dipl. Ingenieur, von Volketswil, bisher Sektionschef Ia, zum Vizedirektor, und José Alfredo Maino, dipl. Ingenieur, Dr. sc. techn., von Mendrisio, bisher Adjunkt II, zum Sektionschef I.

Bei der Generaldirektion PTT wurden folgende Wahlen vorgenommen: Die Herren Jean Valloton, von Avully, bisher Sektionschef I, zum Chef der Linienabteilung, und Hans Abrecht, von Lengnau (BE), bisher Chef der Baumaterial und Werkstätteabteilung, zum Chef der Telephon- und Telegraphenabteilung.

(Vom 22. Februar 1965)

Dem Kanton Bern wurde an die Kosten der Erstellung eines Waldweges «Luegiwald», in der Gemeinde Unterseen, ein Bundesbeitrag bewilligt.

(Vom 23. Februar 1965)

Der Bundesrat hat als Delegierte des Bundes in die Generalversammlung der Radio- und Fernsehgesellschaft für die Amtsdauer 1965–1968 gewählt:

deutsche und rätoromanische Schweiz: Frau Dr. jur. Margrit Bigler-Eggenberger, Ins; die Herren Dr. Hans Conzett, Nationalrat, Zürich; Prof. Dr. phil. Josef Guntern, Brig; Hedy Leuenberger-Köhli, Zürich; Fritz Leuthy, Adjunkt der Schweizerischen Arbeiterbildungszentrale, Belp; Willy Ritschard, Regierungsrat, Luterbach; Frau Dr. jur. Anny Schmid-Affolter, Luzern; die Herren Heinrich Schnyder, Direktor der Kantonalen Landwirtschafts- und Haushaltungsschule Schwand, Münsingen, und Dr. Ulrich Luder, Chefredaktor, Solothurn;

französische Schweiz: die Herren Charles Bauer, Pfarrer, Le Locle; Frédéric Bourquin, Staatsrat, Neuenburg; Henri Cousin, Grossrat, Lausanne; Frau Elisabeth Fauconnet-Baudin, Lausanne; Herrn Jaques Haas, Domherr, Lausanne; Fräulein Gisèle Mermoud, Lausanne; Frau Suzanne Michel-Terrier, Freiburg, und Herrn Alfred Rey, Grossrat, Granges (VS);

in den Vorstand der deutschen und rätoromanischen Schweiz: Frau Hedy Leuenberger-Köhli, Zürich; Herrn Willy Ritschard, Regierungsrat, Luterbach, und Frau Dr. jur. Anny Schmid-Affolter, Luzern;

der französischen Schweiz: Herrn Henri Cousin, Grossrat, Lausanne, und Fräulein Gisèle Mermoud, Lausanne.

Dem Kanton Graubünden wurde an die Kosten der Verbauung des Poschiavino zwischen Puschlaver See (Miralago) und Campocologno, in der Gemeinde Brusio, sowie an die Kosten der Verbauung und Aufforstung «Val Clavianev», in der Gemeinde Disentis, Bundesbeiträge bewilligt.

(Vom 26. Februar 1965)

Der Bundesrat hat bei der Finanzkontrolle zu Sektionschefs I befördert: die Herren Werner Frei, von Orpund, und Max Frey, von Oberehrendingen, beide bisher Sektionschefs II.

Dem Kanton Nidwalden wurde an die Kosten der Wasserversorgung in der Gemeinde Ennetmoos ein Bundesbeitrag bewilligt.

## **Bekanntmachungen von Departementen und andern Verwaltungsstellen des Bundes**

**Änderungen im diplomatischen Korps vom 15. bis 21. Februar 1965**

### *Amtsaufnahme*

#### *Elfenbeinküste*

Herr Hilaire François Dioulo, Attaché.

#### *Südafrika*

Herr John S. Brown, Attaché.

### *Beendigung der dienstlichen Tätigkeit*

#### *Frankreich*

Herr Aimé Nevière, Attaché.

#### *Kuba*

Herr Pedro De La Vega Gonzalez, Zweiter Sekretär.

#### *UdSSR*

Herr Maxim Fedorovitch Koutchmine, Botschaftsrat.

## Aus den Verhandlungen des Bundesrates

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1965
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	09
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	04.03.1965
Date	
Data	
Seite	404-406
Page	
Pagina	
Ref. No	10 042 802

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.